

Les encouragements des parents ont des limites

Hurler, courir au bord du terrain ou donner ses consignes, ça ne sert à rien

Le papa, la maman, le papy, la mamy ou bien d'autres encore: Ils viennent souvent en grand nombre pour voir jouer et soutenir le petit ou la petite car on voit aussi de plus en plus de petites filles qui jouent au foot. Parfois, ça se passe bien mais ça peut aussi tourner mal car certains parents n'ont pas de limites.

Ils ont beau dire et redire qu'ils encouragent leur enfant comme ils le veulent

mais ils ne se rendent pas compte comment les enfants sur le terrain ressentent ou interprètent les paroles.

Il n'est pas question de faire le procès des parents des jeunes joueurs car ils sont à leur place au bord des terrains pour montrer encore plus leur amour envers leurs enfants et l'intérêt qu'ils portent à ce qu'ils font. Certains poussent même les petits à commencer à jouer au foot contre leur volonté. Rien ne vaut des encouragements qui vont toujours dans le bon sens. Hurler sur un enfant parce qu'il a fait une mauvaise passe ou qu'il a raté un but ne sert à rien. L'euphorie est parfois trop grande et les paroles dépassent parfois la pensée. Et quand chacun aura compris ce qu'il doit dire et ne pas faire, le football chez les plus jeunes aura gagné...